



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 04:18

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 05 de Octubre de 2005

BOLSA DE NOTICIAS

+PLC se pronunciará oficialmente el lunes sobre visita de Zoellick. (Portada)

+No hubo invitación oficial al PLC.

+Los liberales que se reunieron con Zoellick fue en carácter personal.

+Se dice que algunos abandonarán el barco del PLC.

+El FSLN no se ha pronunciado sobre declaraciones subsecretario EEUU.

+Estados Unidos firme contra Alemán y Ortega. (Portada)

+Eduardo Montealegre el preferido.

+Zoellick afirma que influirán en próximo proceso electoral.

+Impedirán inhibiciones.

+”Rizo manipula a Alemán”. (Pág. 3)

+Navarro dijo que son algunos precandidatos quienes están manipulando la imagen de Alemán haciéndole ver a los convencionales que el ex presidente ya puso su dedo. “El hecho que el ex presidente asista a reuniones en casa de algunos precandidatos no significa nada, lo que pasa es que se están aprovechando de eso, pero lo único que Alemán nos manda a hacer es tener contacto con el pueblo”, finalizó.

+Ahora lo que les hace falta es ponerse de acuerdo en quien de primero y quien de segundo y que Alvarado deje de Acercarse al PLC si don Arnoldo siguen dicho partido. (Pág. 15)

+Si las elecciones fueran mañana, Montealegre debería presidir la fórmula, pero que se tienen que arreglar, tienen que hacerlo, dijeron miembros del staff que acompañaban al halcón norteamericano.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Alfonso Sálomon

Tema: Situación de la CSJ

+Sálomon criticó la actitud de la CSJ de auto investigarse en un caso que está involucrado, como es la devolución de los 609 mil dólares.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino / Bertha Valle

Invitado: Dr. Pánfilo Orozco, Defensor de Jorge Elías / Dr. Alberto Novoa, PDR

Tema: Caso de los 609 mil dólares que salieron de la CSJ

+El Dr. Orozco manifestó que él tiene el poder autentico para sacar el dinero, pero lo que hicieron fue falsificar un poder con el que sacaron el dinero y lo extendió la Dra. Julisa Carolina, Juez suplente de Tipitapa a un señor haciendo aparecer como abogado y que dice que lo conoce, ya hay responsabilidad penal de esa notaría, que se llama Sergio Meléndez Aguilar y él no es ni abogado ni notario.

Ante las acusaciones del Dr. Orozco en contra de el Dr. Carlos Mario Peña, durante el programa vía



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 04:18

PAG - 2 -

telefónica, el Dr. Peña le manifestó al Dr. Orozco que lo procesará penalmente por las serie de mentiras con lo que lo está tildando.

Canal: El 10 en la Nación

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Luis Humberto Guzmán

Tema: Declaraciones de Zoellick

+Guzmán dijo que las declaraciones de Zoellick fueron violentas y ofensivas pero sin ningún efecto, porque a través del exembajador Garza ya le habían mandado éste mensaje a Arnoldo Alemán y en el caso de Daniel Ortega siempre se ha manejado en “contra pelo de los EEUU”.

Mencionó que si la idea de los norteamericanos es aislar al Frente Sandinista no lo van a lograr, porque le han puesto un nuevo socio, como es Arnoldo Alemán al quererlo apartar.

Indicó que inevitablemente el FSLN y el PLC de cara a las elecciones regionales y presidenciales se van ir distanciando para definir su propio perfil.

Reconoció que la presión de los EEUU que ésta poniéndole a Arnoldo Alemán es demasiado fuerte. Aceptó que las relaciones con EEUU es relevante por las incidencias económicas, ya que representan el mercado más grande del mundo y por la cooperación que dan al pueblo de Nicaragua.

Se mostró en contra de las amenazas de los norteamericanos de mandar a intimidar a los votantes para que no favorezcan a Daniel Ortega con sus votos. Por su parte Arellano consideró que si Ortega pierde las próximas elecciones sería el final de sus aspiraciones presidenciales y como líder del FSLN. En cambio Guzmán consideró que la vigencia de liderazgo de Ortega dentro del frente depende del margen con que pierda.

Criticó el supuesto error del Presidente Bolaños de llamar al Presidente Abel Pacheco, para pedirle que no demandara a Nicaragua, considerando éste hecho, como una debilidad y una “zoncera” de parte del mandatario nicaragüense, aduciendo que esto inspiró a Pacheco a demandar a Nicaragua más rápidamente. También consideró que Zoellick romperá un poco con el círculo que rodea a Arnoldo Alemán y que algunos diputados abandonarán el PLC.

Canal: CDNN

Presentador: Luis Hernández Bustamante

Programa: Entre Amigos

Invitado: Roberto Courtney, Ética y Transparencia

Tema: Política Nacional

+El Sr. Courtney cree que dentro de toda ésta crisis institucional que ha habido en Nicaragua, durante el último año, lo que hay que reconocer es que probablemente vamos a seguir en éstas condiciones hasta que no lleguemos a las elecciones. Aquí tenemos un problema de fondo, hay poderes, el Ejecutivo y el resto de los poderes que no se entienden, lo ideal sería tener una elección mañana para resolver eso, pero por diferentes razones no pueden adelantarlas, porque la capacidad técnica del Consejo no te permite tener elecciones de calidad y se corre el riesgo de que por querer salir del problema institucional y pasar las elecciones se duplique el problema, entonces necesitamos salir con calma para noviembre de 2006.

Dijo que duda que antes de noviembre de 2006 logremos tener algo mejor que lo que pasa ahorita, tenemos que garantizar que las elecciones estén para que en noviembre sea posible regresar a esa



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 04:18

PAG - 3 -

coordinación y armonía.

Canal: 4

Presentador: Alberto Mora

Programa: En vivo con Alberto Mora

Invitado: Carlos Salgado (Periodista)

Tema: Política Nacional

+Salgado expresó que cómo es que viene Roberto Zoellick a hablar de corrupción, de ladrones y no se que cosas, si en EEUU tienen corruptos y ladrones. En EEUU las cosas se ven de otra manera, que en la forma en que viene a presentarla aquí Roberto Zoellick, él no va a ir a Brasil a decir las barbaridades que vino a decir aquí.

Canal 12

Programa: **En Exclusiva con Stalin Vladimir**

Presentador: Stalin Vladimir

Invitado: Alberto Mora

Tema: Coyuntura Política

+El Dr. Novoa al ser cuestionado sobre las declaraciones del Subsecretario de EEUU, Robert Zoellick, consideró que por las propias leyes Nicaragua es un país de autodeterminación, de independencia, que somos nosotros los nicaragüenses los que estamos llamados a resolverlos, indicó que éste punto viene a ser recogido en una parte de la carta del señor Inzulsa en que dice, "que en última instancia somos nosotros los nicaragüenses que tenemos que resolverlos", esto no significa que estemos aislados a las opiniones políticas en el mundo actualmente globalizado.

Para el Dr. Novoa las desafortunadas no obedecen a un estricto sentido de legalidad, a un estricto sentido de búsqueda, si hubo o no delito, sino a un estricto sentido de balance político, de tiempos políticos, de oportunidades políticas que se brindan unos a otros.

También señaló que los partidos, las tendencias, las corrientes, el pacto han ocupado el Sistema Judicial como un campo de batalla, como trincheras. Enfatizó que Alemán tiene corazón cuando él dice que este es un juicio político, pero no tiene corazón cuando dice que es inocente. ¿Qué es un juicio político? es el sentido de que el manoseo político que se está haciendo de este proceso, ha llegado a tales extremos y nos tiene en tal incertidumbre jurídica, social, institucional, porque no hay repuesta jurídica en éste país.

Canal: 100 %

Presentador: Martín Madriz

Programa: De Mañana

Invitado: Ing. Lindolfo Monjarretz

Tema: Política Nacional

+Monjarretz aseguró que hoy viene al país el Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, el señor Cantón, que viene a ver in situ la serie de argumentos y pruebas que los ministros en su misión presentaron ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

En otro orden Monjarretz dijo, nosotros no atacamos al PLC, nosotros atacamos las posiciones antiliberales de algunos diputados de ese partido, porque los que somos liberales sabemos que el CAFTA es la esencia

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 04:18

PAG - 4 -

del liberalismo, el libre mercado, la libre empresa, la promoción de libre exportaciones y el bienestar para el pueblo. Monjarretz afirmó que no hay ninguna diferencia entre los diputados del PLC y del FSLN debido a se oponen a la aprobación del CAFTA.

Canal: 100 %

Presentador: Martín Madriz

Programa: De Mañana

Tema: Comentario Político

+Madriz afirmó que el Subsecretario de Estado, Robert Zoellick, no es quien para venir a calificar de ladrón y criminal a un nicaragüense, cuando pueden tener un techo de vidrio. Ladrones son los que se llevan el petróleo y hasta hacen guerra, criminales son los que atacan a países sin consideración alguna y son miles y miles de muertos y si a los liberales les da miedo decir eso, pues hombre se los adelanto, porque ahora hablan de que va a reunirse hasta el lunes y la verdad es que no pueden hacer absolutamente nada.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

| Funcionario | Tema | Programa | Medio |
|---|-------------------|-----------|------------|
| Lindolfo Monjarretz (Secretario de Comunicación Social de la Presidencia de la República) | Política Nacional | De Mañana | Canal 100% |
| | | | |

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua